
Acta Reunión CCCB 12-10-23 

Siendo las 10:10 hs se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. 

Biológicas, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M.I. Remis, D. Zelaya, 

M. Buzio, P. Sambucetti, M.V. Novas, B. Saidman (Vía Zoom), J. Sztarker, L. Rocha Viegas, 

A. Delorenzi, L. Leveau, N. Lonardi, M. Busch, A. Sanguinetti 

Antes de comenzar a dar tratamiento a los tópicos enunciados en el orden del día, el Dr. 

Delorenzi manifiesta su parecer respecto de que la Dra. Sztarker es quien debería ocupar 

el cargo de Directora de Carrera durante la próxima gestión y no está de acuerdo con la 

decisión tomado por el Consejo Directivo de no aceptar su designación para ocupar el 

mencionado rol por poseer un cargo de JTP en lugar de ser profesora. 

Se procede a dar tratamiento a los tópicos enunciados en el orden del día  

1) Consideración de la nueva asignatura propuesta "Normativa y Biodiversidad"  

Se evalúa la propuesta y se designa a la Dra. Busch y al Dr. Sanguinetti para definir los/as 

evaluadores/as a consultar. 

2) Solicitud del Dr. Cotignola de comentar acerca de la presentación corregida de la 

nueva asignatura optativa Genética Humana. 

Siendo las 10:30 hs. Se hacen presentes lxs Drxs Dain y Cotignola quienes comentan 

acerca de su nueva propuesta en donde contemplaron mayoritariamente las 

observaciones de los evaluadores y de la CCCB. Comentan acerca de sus dudas de 

extender la asignatura a 160 hs. porque ciertxs estudiantes tratan de evitar materias de 

120 hs por los problemas asociados a tratar de sumar 1120 hs. en los PIEs siendo que 

actualmente la oferta de asignaturas cortas (40 hs) es deficiente. Se les sugiere  

mantener la propuesta de 120 hs. y considerar la posibilidad de presentar 

adicionalmente una asignatura mas corta de 40hs. 

11 hs. Se retira el Dr. Zelaya 

3) Presupuesto 2023 (necesidades laboratorio K) y 4) Convocatoria FUNDACEN 

Se decide fusionar estos dos puntos del orden del día para abordarlos en forma conjunta 

Se menciona la existencia de una convocatoria de FUNDACEN para quienes tengan 

proyectos de mejoramiento de los espacios de la Facultad. Se planteó la posibilidad de 

solicitar fondos para la adquisición e instalación de un acondicionador de aire frío/calor 

en los laboratorios de docencia del tercer piso.  



Respecto del Presupuesto 2023, las Dras. D´Alessio, Sztarker, Rocha Viegas y García 

Carrillo (miembro de la SEyE), elaboraron una propuesta para mejorar el equipamiento 

del laboratorio K. 

Dado que la CCCB enfatizó en el dictado de la asignatura IBMC en ambos cuatrimestres, 

se priorizaron las necesidades de esta asignatura al momento de desarrollar la 

propuesta. Se propone la adquisición de varios equipos considerando esos 

requerimientos (Microcentrífuga, baño térmico 12l, agitador magnético) y calibrar 

micropipetas y acondicionar los mecheros Bunsen.  

La Directora de Carrera, por su parte, informa que será necesaria la adquisición de un 

monitor, una antena WiFi y dos punteros/presentadores laser para el aula Burkart y 

cuatro monitores y teclados para el gabinete de computación. 

Se evalúa la propuesta de mejoramiento de las notebooks de la CCCB. Se informa que 

se analizó esta posibilidad y dado que de acuerdo con el diagnóstico del técnico Pablo 

Pérgola, no es viable el reemplazo de discos rígidos por discos de estado sólido, se 

solicitó al Sr. Pérgola que buscase presupuestos para la adquisición de una nueva 

notebook. Se evalúan distintas configuraciones para definir la más apropiada. 

Se menciona también para ser tenida en cuenta en el monto a presupuestar, la 

necesidad de efectuar un mantenimiento de la microscopía destinada a docencia. 

5) Varios. 

Se analiza el caso del estudiante Angelini Marquiani y se resuelve aceptar su PIE 1984 

en forma excepcional. 

También se aborda el caso Scicolone, quien solicita una modificación en su PIE 1984 para 

no tener que realizar tesis de licenciatura y además, solicita la incorporación a su PIE de 

la asignatura “Tafonomía” como AFC. Dado que esta asignatura es optativa para el Plan 

84, que el estudiante está pronto a recibirse y que su PIE sería correcto para la 

orientación Genética y Evolución, se decide aceptar su PIE en forma excepcional. 

Siendo las 12:45 hs. se da por finalizada la reunión. 

 

 

 

 

 

 


